



*** 体育大会に向けて ***

5月21日(日)の体育大会に向け、5月8日(月)から練習が始まりました。この日は、朝の時間に『結団式』を行いました。紅団・白団、それぞれの団長・副団長の挨拶や決意表明のあと、今年度の体育大会テーマが発表されました。今年度のテーマは『勇猛果敢～ガッツを胸に～』です。大イベントを成功させるためには、みんなで様々なことをクリアしていくことが大切です。体育大会の本番だけでなく、練習や準備の場面でも、競技や自分の役割をしっかり果たしていく姿を期待しています。また、体育大会に限らず、誰でもいろんな困難や課題に出会うことがあります。体育大会全体を通して、たくましく育ってほしいと願っています。

◎結団式の様子より



【学校長による団旗の手渡】

【小中団長の決意の言葉】

【緊張感のある結団式】

実際に体育大会に向けた練習が始まると、体育大会テーマのとおり、各学年の子どもたちが自分の出番や役割に一生懸命に取り組む姿が見られるようになりました。

9年生が「低学年でもわかるように…」と考え、易しい言葉を選びながら競技の説明をしたり、戸惑っている児童にそっと手を差し伸べたりする様子を見ると、一貫校ならではの良さを感じるとともに、とても微笑ましい気持ちになります。また、6年生も、小学部の応援合戦の内容を組み立て、低学年の子どもたちへ説明したり実際にやってみせたりと、指導することがそう簡単にはいかないことを知ったり、何とか乗り越えながら解決していこうとしたりしていますので本番が楽しみです。

5月21日(日)当日の天気は今のところ大丈夫のようです。今年度も、午前中開催という方針で開催します。限られた時間となりますが、保護者・地域の皆様の温かい応援をお願い致します。また、育友会の皆様には、駐車場整理でお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

◎総練習の様子より



【全校児童生徒のラジオ体操】

【5～9年団体競技】

【小学部ダンス】